



# 昭和中だより

平成30年11月26日

第7号

昭島市立昭和中学校

<http://www.city.akishima.ed.jp/~showa/>



## 「小学校と中学校のつながり」

校長 中島 理智

力強い歌声に圧倒され、響きに感動する音楽祭でした。同じ目標に向かって全員が心ひとつとなった時の合唱は今年も圧巻でした。音楽祭は学校行事の中でも最も人と人の調和が表れる行事であり、コミュニケーション能力が育つものです。1、2年生は今年の3年生の雄姿を手本にして、さらに「上の上」を目指してほしいと思います。多くの保護者の皆様をはじめ、地域、ご来賓の皆様には子どもたちに温かいご声援をいただきました。ありがとうございました。

毎年、本校ではこの音楽祭に富士見丘小学校と東小学校の6年生を招待しています。地域のお兄さん、お姉さんの歌声に感動したり、中学生に憧れの気持ちをもったり、昭和中の真剣な姿が6年生の心に届いてくれればとても嬉しく思います。私は先週、玉川小学校の展覧会に行ってきました。体育館いっぱいに展示された児童一人一人の個性豊かな作品はどれも素晴らしい、小学校6年間の確かな成長の歩みを実感しました。また富士見丘小学校では学芸会が開催されました。幻想的な魔女と人間の心の葛藤と交流を表現した6年生の舞台は見事でした。演技だけでなく、舞台道具や照明などにも主体的に携わり、全員で一つの舞台を創り上げた誇らしい6年生の姿がとても印象的でした。月末の東小の展覧会も楽しみです。小学校の展覧会での個性豊かな作品や舞台で躍動する6年生の姿に触れ、小学校と中学校とのつながりの大切さを改めて実感いたしました。

さて今月11月は「ふれ合い月間」、12月は「人権月間」です。いじめや不登校、問題行動等の未然防止に向けての強調月間です。本校では朝礼での講話や思いやり、規範意識等をテーマにした道徳の授業、いじめについての実態アンケートの実施等の取組を行っています。12月には全校三者面談も予定しています。「いつもと様子が違う、学校に行きたがらない」など気になることがあればいつでも学校にご相談ください。

### 11月

- 27日(火) 昭島市第2回学力調査(1.2)  
28日(水) 校外学習事前指導(1)  
29日(木) 校外学習(1)  
30日(金) 昼コミッティ

### 12月

- 3日(月) 生徒会朝礼 進路激励会  
三者面談(始)  
7日(金) 三者面談(終)  
10日(月) 朝礼 安全指導進路講演会(1)

14日(金) 昼コミッティ

17日(月) 専門・中央委員会

20日(木) 避難訓練

21日(金) 給食終 学年集会 大掃除

25日(火) 終業式

26日(水) 冬季休業(始)

### 1月

- 7日(月) 冬季休業(終)  
8日(火) 始業式 安全指導  
13日(日) 新春駅伝大会



### 冬季時間のご案内

期末考査後から、部活動等の最終下校時刻は18時となります。これに合わせて、学校の電話も19時から翌朝7時30分までは自動音声メッセージでの対応となります。よろしくお願ひいたします。

## 音楽祭

10月31日（水）、KOTORIホールにおいて音楽祭を開催いたしました。当日はご来賓の皆様、保護者の皆様が370名も応援に来てくださいり、練習の成果を存分に發揮することができました。各クラスの合唱、コミッティの合唱、吹奏楽部の演奏にPTA合唱と、みんなで音楽に親しむ一日となりました。審査結果は下記のとおりですが、練習と当日の発表を通してまさに調和の深まった各クラスであり、昭和中学校でした。

### ○グッドハーモニー賞 1組

○1学年 **金賞** 3組 課題曲「マイバラード」 自由曲「この星に生まれて」

○2学年 **金賞** 2組 課題曲「予感」 自由曲「心の瞳」

○3学年 **金賞** 3組 課題曲「春に」 自由曲「聞こえる」

**銀賞** 4組 課題曲「春に」 自由曲「はじまり」



1年学年合唱



2年学年合唱



3年学年合唱



1組合奏 コードブルー

## 夢・未来プロジェクト ようこそ堀籠佳宏さん

11月2日（金）、オリンピアンの堀籠佳宏さんが夢・未来プロジェクトで昭和中学校においてになりました。堀籠さんは北京オリンピックの400m×4リレーやドーハで行われたアジア大会に出場された方です。

当日はまず全校生徒に講演と示範を体育館にてしてくださいました。一度オリンピックに出られなかつたときは、本当に落ち込んでしまい、陸上をやめようかとも思ったけれど、周りの方々の励まして再び挑戦する心を取り戻し、北京大会で念願のオリンピックに出場できたという事などから、努力の大切さと夢をもち続けることの尊さをお話しくださいました。続いて校庭で「どう身体を遣えば今より速く走ることができるか」をテーマに、1学年や1組の生徒と実技で交流しました。ラストでは代表生徒と短距離の競走を行い、1組男子はなんと堀籠さんを追い抜く速さを見せ、みんながどよめきました。冬の初めの楽しい一日となりました。



堀籠さんの講演



一年全員と実技交流



1組のみんなとジャンプ！

## 昭和中生の活躍

### ○生徒活動報告会 11月10日（土）

### ○第65回昭島市民体育大会卓球大会

女子ダブルス中学生の部 第3位

女子中学生2・3年生の部 第3位

同 第3位



京都での座禅体験を紹介



風呂敷の使い方も紹介！

### ○平成30年度中学生の「税についての作文」

東京納税貯蓄組合総連合会会長賞 (3年)

### ○第68回社会を明るくする運動作文コンテスト

優秀賞 (2年) 佳作 (2年) 奨励賞 (2年)

風邪やインフルエンザにご注意を うがい、手洗い、休養、栄養で予防しましょう！